

[Programm](#)[Shows](#)[Zwanzig Minuten](#)[Moderator Radiozurnal](#)[Heft](#)[Grüne Welle](#)[Nachrichten](#)[Archiv](#)

27. Februar 2014 um 07:30 Uhr

Tagebuch der Auslandskorrespondenten

Vermissten Sie Partner zum Abschlussball? In Wien kein Problem, haben die Taxi-Tänzer

[Spielen Sie den vollständigen Beitrag](#)

Es gibt Städte, in denen sie tätig sind, vor allem auf dem Kongress. In anderen Sehenswürdigkeiten und einige sogar für einen richtigen Kater am Morgen. Wien zieht nun Wintergäste hauptsächlich auf Tanz. Geladene Ballsaal Kalender zieht Ausländer aus der ganzen Welt. Hit der letzten Saison auf dem Wiener Parkett ist die so genannten Taxi-Tänzer. Sie haben Erfahrung Ballsaal von jedermann genossen, auch diejenigen, die noch nie getanzt haben.



Kugeln haben eine lange Tradition in Wien (zum Vergrößern)
Foto: Wilhelm Gause, Lizenz Public Domain (eng)

Rono Alam wurde in Bangladesch geboren, mit dem Wiener Walzer aber es funktioniert. Sein exotisches Aussehen, ist darüber hinaus nicht die Wiener Bälle keine Ausnahme, hier geht die große Zahl von Ausländern, also um Verzeihung, vor allem Ausländer.

"Japanische Frauen, Sie wollen immer eine kleine Tänzerin, und 160 cm. Gut für sie, um unsere Kollegen von den Philippinen, die nicht viel haben wachsen passen ", sagte Rono.

Lesen Sie auch: Wenn nach Wien und Kaffee. Und während der Kaffee und das Hawelka

Führende Tanzagentur, die in so genannten Taxi-Tanz spezialisiert hat, bietet die Tänzer auf Abruf. Viele Bälle wurden mehrere dieser Tänzer zahlen und dann sind sie direkt an der Tanzfläche zur Verfügung unbegleitete Damen.

Es funktioniert, aber anders herum? Also - wir können ein Taxi Tänzer bekommen?

"Manchmal ist ein Mann auf der Suche nach einem Partner auf diese Weise, aber es ist nicht sehr verbreitet. Männer sind, was Tanz betrifft, sehr schüchtern ", sagt Alexandra, die Ron Tanz hilft mit seinem Geschäft und geht auf die Kugeln als professionelle Tänzerin.

Taxi-Tänzer, eine tolle Sache, für Damen und Herren

"Kann eine Frau lernen, sie bei ihrem ersten Tanz zu tanzen. Nur so konnte sie gehen. Dann lassen Sie und halten Sie genießen es. Oft nur die Frauen, die auf einem Ball zum ersten Mal zu tanzen, sind entspannter und natürlicher, als die, die es versucht haben, vor einiger Zeit ",



sagt Rono.

"Taxi-Tänzer sind eine tolle Sache, nicht nur für die Damen auf dem Ball, sondern auch für ihre Männer mit ihnen, während sie gingen, um den Abschlussball, aber faul sind Tanz. Die Dame, mit einem so professionellen und ihr Mann tanzen nicht schlecht, dass es ruiniert die Erfahrung zu fühlen ", sagt Thomas Elmayer, die tatsächlich verkörpert die Wiener Tanzkultur.



Das Roll-out einer der professionellen Tänzer Taxi Rono Alam

Foto: [Vojtěch Berger](#)

Sein Großvater eröffnete mit seinem ersten Ball Tänzer in Wien Oper vor zwei Zweiten Weltkrieg und macht es notwendig, dass die Oper Zuschauerraum und Bühne schafft eine große Tanzfläche. Bereits ein Vierteljahrhundert von Herrn Elmayer führte eine der bekanntesten Tanzschule in Wien. Übrigens ist auch ein Richter in der österreichischen Version der TV-Tanzwettbewerb Stardance.

Lesen Sie auch: ich tatsächlich gewonnen hat, durch die Art und Weise, sagt Anna Polívková seinem Sieg im Stardance

Die Agentur bietet auch klassische Ballsaal Escort

"Darüber hinaus bieten wir Taxi Tänzer und Ballsaal klassische Begleitung, in der Regel für die Damen. Unsere Tänzer wird im Hotel die ganze Nacht abgeholt tun sie in der Tanzgruppe, und als Ausländer, und übersetzt oder erklärt Ball Realitäten. Es endet, dass die Dame sitzt in einem Taxi. Nie ist es kein Hotel ", versichert Herr Elmayer.

An diesem Abend mit einem Tanz-Profi kann für 100 € gekauft werden, aber wenn lange strecken in der Nacht wächst und der Preis sollte bis zu drei Mal sein.